

Weltgebetstag Ägypten 2014

Wege in der Wüste. Wasserströme in der Einöde – diese prophetische Zusage Gottes (Jes 43,19) ist das Thema für den Weltgebetstag am ersten Freitag im März 2014.

Die Liturgie dazu haben christliche Frauen aus Ägypten erarbeitet. Damit wird weltweit ein Land „ins Gebet genom-

men“, das seit dem Beginn der Demonstrationen auf dem Tahrir-Platz in Kairo am 25. Januar 2011 Schlagzei-



len macht. Die politische Lage Ägyptens hat sich seither mehrfach geändert.

Doch die Bitten und Visionen der Weltgebetstagsschwestern aus Ägypten bleiben hochaktuell: Alle Menschen in Ägypten, christlich und muslimisch, sollen erleben, dass sich Frieden und Gerechtigkeit Bahn brechen, wie Wasserströme in der Wüste.

Auch die Forderungen der ägyptischen Revolution bleiben aktuell: Brot, Freiheit, menschliche Würde und soziale Gerechtigkeit! Mit den Menschen Ägyptens vertrauen wir der biblischen Verheißung des Propheten Jesaja: „Gesegnet sei Ägypten, mein Volk.“

Am ersten Freitag im März wird in über 170 Ländern der Weltgebetstag gefeiert. Auch in unserer Gemeinde finden am **7. März** zwei ökumenische Gottesdienste statt: Um 15 Uhr in der kath. Kirche in Vicht und um 17 Uhr in der ev. Kirche in Kornelimünster. Anschließend wird zum Zusammensein in die jeweiligen Gemeindehäuser eingeladen.

Ökumentisches Vorbereitungstreffen: Mittwoch, den **22. Januar**, 20.15 Uhr im ev. Gemeindezentrum in Kornelimünster. (Termine der kath. Pfarre Vicht werden im Wochenplan bekannt gegeben.)